Kommuniqué über den Besuch des Generalsekretärs des Zentralkomitees der Kommunistischen Partei der Sowjetunion, Leonid Iljitsch Breshnew, in der Deutschen Demokratischen Republik

Auf Einladung des Zentralkomitees der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands weilte der Generalsekretär des Zentralkomitees der KPdSU, L. I. Breshnew, vom 30. Oktober bis 1. November 1971 zu einem Freundschaftsbesuch in der DDR. Während des Aufenthalts in der DDR fanden am 30. und 31. Oktober und am 1. November zwischen dem Generalsekretär des Zentralkomitees der KPdSU, Genossen L. I. Breshnew, und dem Ersten Sekretär des Zentralkomitees der SED, Genossen Erich Honecker, Treffen und Aussprachen statt, an denen von sowjetischer Seite die Genossen K. F. Katuschew. Sekretär des Zentralkomitees der KPdSU, A. A. Gromyko, Mitglied des Zentralkomitees der KPdSU. Minister für Auswärtige Angelegenheiten der UdSSR, K. W. Russakow, Mitglied des Zentralkomitees der KPdSU, Abteilungsleiter des Zentralkomitees der KPdSU, M. T. Jefremow, Mitglied des Zentralkomitees der KPdSU, Außerordentlicher und Bevollmächtigter Botschafter der UdSSR in der DDR, G. E. Zukanow, Mitglied des Zentralkomitees der KPdSU, A. M. Alexandrow, Mitglied der Zentralen Revisionskommission der KPdSU, A. I. Blatow, stellvertretender Abteilungsleiter des Zentralkomitees der KPdSU.

und von seiten der DDR

das Mitglied des Politbüros des Zentralkomitees der SED, Vorsitzender des Staatsrates der DDR, Walter Ulbricht, das Mitglied des Politbüros des Zentralkomitees der SED, Vorsitzender des Ministerrates der DDR, Willi Stoph, das Mitglied des Politbüros und Sekretär des Zentralkomitees der SED Hermann Axen, das Mitglied des Politbüros des Zentralkomitees der SED Friedrich Ebert, das Mitglied des Politbüros und Sekretär des Zentralkomitees der SED Gerhard Grüneberg, das Mitglied des Politbüros und Sekretär des Zentralkomitees der SED Kurt Hager, das Mitglied des Politbüros des Zentralkomitees der SED Werner KrolL